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FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

QUESTIONNEMENT

  Par chti59 Posté le 06/05/2023 à 17h36

Bonjour,
C'est ma première intervention sur ce forum.

Je suis natif du Nord de la France, mon père ne buvait pas mais après sa mort, j'ai vu ma mère s'intéressée à l'alcool. 
Notamment le week-end en préparant les repas, elle buvait son verre de vin blanc ou de vin doux naturel. 
Le plus désolent est qu'elle m'invitait à en faire autant alors que j'étais un ado d'une quinzaine d'années. 

Je sais que le Nord comme la Bretagne a mauvaise réputation sur ce sujet, mais je me demande si entre: ma région ou ma mère, qui est
responsable de mon alcoolisme actuel.

Si quelqu'un peut m'éclairer ? 

Je donnerais plus tard mon déroulement des événements. 

Merci, cordialement.

1 RÉPONSE

Al191 - 10/05/2023 à 07h18

Bonjour chti59
Je ne connais pas assez l'incidence de l'alcool au niveau génétique mais lorsque tu parles avec un medecin, il te demande toujours si
t'es parents et grands-parents ont eu un problème avec l'alcool.. 
Ça doit avoir une incidence sur notre sensibilité et notre fragilité vis à vis de cette merde. 
Si tu consommes, ça peut être lié. 
Que tu sois breton ou ch'ti, il y a aussi une tradition culturelle d'offrir un verre à quelqu'un qui passe plutôt qu'un café ou un smoothie.. 
Vos bières trapistes sont tellement bonnes !! 
Certains arrivent à consommer avec modération, d'autres non. 
Si tu sens que tu as un problème avec l'alcool, le mieux est effectivement de te poser un peu et de faire un point "comment gérer ta
propre vie avec ou sans".. J'ai des potes lillois qui ne boivent pas pour s'arracher la tête. 
Ce sont des bons vivants qui s'eclatent dans la vie sans avoir besoin de boire.. Je trouve ça plutôt cool et c'est à quoi je tends en
arrêtant.. Je ne veux pas devenir austère et faire la gueule si je suis avec des personnes qui ont consommé.. Ça regarde chacun. On est
tous adultes. 
Tu ne pourras pas changer les traditions de ta région donc apprends à gérer sans cette merde. 
On a la chance que l'alcool soit mieux reconnue comme une saleté dans l'esprit commun.. Ça fera de toi un mec différend des autres
mais beaucoup plus alerte. 
On est là pour s'épauler.. Si tu as besoin ! 
Bonne journée
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